



## **Compte rendu de réunion du Comité Directeur 21 mai 2025**

**Présents :** Soltani Mohamed, Geneviève Freund, Marina Lachenko, Massé Dominique, Forgeard Nicolas, Yves Chaldebas, Neau Cécile, Déborah Grip

Début de la séance : 20h30

### Points sur le CD17

Ils sont en attente d'une AG qui aura lieu en juin pour l'élection d'un nouveau bureau et pour compléter l'équipe.

### Points sur les participations aux championnats de France :

Concernant la DRJ, ils ont envie de faire le France par équipe mais sans objectif particulier. Suite à l'arrêt de Romain sur son parcours individuel en classique et sur la complication de l'épaule pour Léo, il résulte d'un doute sur l'efficacité de l'équipe. Il a donc été décidé de ne pas envoyer d'équipe à ce championnat.

Concernant l'équipe DRE, pour la finale de DRE à Mérignac, une nuit d'hôtel est prise en charge par le club car le tir de qualification est le samedi matin et le tir d'équipe n'est que le dimanche matin. Les frais de déplacements de leur capitaine d'équipe est pris en charge aussi.

Pour la finale nationale des DR à Briennon sur Armançon le 5 juillet, le club va budgétiser le déplacement pour voir ce qui est réalisable et aidera l'équipe car il n'y aura pas eu de frais sur l'équipe féminine parcours cette année.

Une demande de Quentin sur la prise en charge de l'inscription au TNJ3 a été demandée. La demande ne concerne pas un championnat de France, donc la réponse est négative.

Point sur la demande de Maxime Trévin :

Le nouveau tableau de barème qui nous a été transmis fait apparaître un taux beaucoup plus élevé. Le club ne pourra pas se positionner sur toutes les demandes de Maxime. De plus, le comité n'est pas d'accord sur la répartition des heures entre celles en présentielle et celles en préparation. Le club est prêt à s'engager pour 2h de cours et une heure de préparation. Cela représente un budget d'environ 2300€ sur la saison prochaine.

TAE inter régional en juillet :

Il a été demandé d'améliorer le tracé du terrain en faisant figurer sur le plan les tivolis et d'identifier le parking.

Le concours poussins/benjamins est annulé faute d'inscrits.

Passage de flèches et clôture de la saison :

Le passage de flèche se fera le samedi 21 juin car Valérie n'est pas présente le 28 juin. Comme le terrain a été demandé à cette même date par le club d'Aigrefeuille, le pique-nique de fin d'année se fera le samedi 28 juin.

Le Bois Diot :

Une convention est en train de se finaliser avec le père de Nicolas à Saint Julien de l'Escap. Nous sommes en attente de sa lecture et de sa signature.

Réunion clôturée à 22h30

Le Président,

La secrétaire,

A handwritten signature in black ink, consisting of several loops and a long horizontal stroke at the end, positioned below the text 'La secrétaire,'.